

# *Bolt souffre d'une lésion à sa cuisse droite*

---



Kingston, 18 mai, (RHC/PL).- Usain Bolt accapare l'attention des chroniqueurs sportifs d'un peu partout dans le monde. Cette fois-ci, ce n'est pas suite à une de ses belles performances mais à cause d'une lésion à la cuisse droite.

Son entraîneur, Glen Mills, a pourtant déclaré que la lésion du bolide jamaïquain, champion du monde et médaille d'or aux JO des 100, 200 et 4 fois 100 mètres, est légère.

Il a précisé dans des déclarations à une station de radio jamaïquaine que son disciple s'est fait la lésion lors de la première présentation de sa saison, samedi, aux îles Caïmans et qu'il se fera traiter en Allemagne.

«Si le médecin ne voit pas d'inconvénients» a relevé l'entraîneur, la participation d'Usain Bolt vendredi au World Challenge d'Ostrava, en République tchèque, ne court pas de danger. Bon rétablissement donc au grand sprinteur jamaïquain!

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/93848-bolt-souffre-dune-lesion-a-sa-cuisse-droite>



**Radio Habana Cuba**